

Ein sehr netter Arzt

Seine Krankheit kann man sich nicht aussuchen, aber seinen Arzt. Und im Internet sogar sehr konkrete Empfehlungen. Dort fügt Jameda fast jeder Arzt-Adresse aufschlussreiche Patientenberichte bei. Nicht aus Zweifel an meiner Ärztin, sondern aus Wissensdurst rufe ich einfach mal die Seite mit Duisburger Dermatologen auf, 24 an der Zahl. Mit Ausnahme der Kliniker bekommen alle Ärzte und Ärztinnen eine Gesamtnote (derzeit zwischen 1,2 und 5,6), die meisten auch verbale Bewertungen ihrer Patienten. Die einen loben: „Ein sehr netter Arzt der meine Fragen beantwortet und auch weitere Untersuchungen gemacht hat.“ Oder: „Meine Frau und Ich sind Patienten bei Dr. X. Er probiert auch mal was aus, also nicht nur die standart Behandlung.“

Die anderen kritisieren: „Er nahm sich gerade einmal 20 Sekunden Zeit und hörte mir gar nicht zu. Mit einem abgelaufenen(!) Muster in der Hand stand ich wieder auf der Straße.“ Oder: „Lässt bei einer proktologischen Behandlung die Tür auf und jeder guckt rein!!!“ Eine Beurteilung beschäftigt mich etwas länger: „Bin lange unglücklich wegen meine Haare gewesen. Dann bin ich zu Herrn Doktor Y empfohlen worden. Er ist wirklich eine echte Kornifere. Ich bin zumindest wieder sehr zufrieden jetzt.“ Ich auch. Ich werde Frau Dr. Z treu bleiben. Sie praktiziert zwar jenseits des Stadtrands, aber mit der Gesamtnote 1,1.